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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

In dem Volksstimme Artikel „Viele SWM-Ladesäulen für E-Autos sind in Magdeburg defekt“ 

vom 10.12.2022 wird geschildert wie es um die Ladeinfrastruktur in der Stadt bestimmt ist. So 

sei es bei den Ladesäulen der SWM zwar theoretisch möglich zwei Autos gleichzeitig zu laden, 

in der Realität funktioniert an einigen Ladesäulen allerdings nur einer der beiden Ladepunkte. 

Da der Bedarf an Ladesäulen stetig steigt, ergeben sich mir diesbezüglich folgende Fragen: 

 

1. Wie viele funktionstüchtige E-Auto Ladesäulen befinden sich insgesamt auf dem 

Stadtgebiet der Landeshauptstadt? 

 

2. Wie viele Ladesäulen, von welchen Anbietern wurden in den Jahren 2020, 2021 und 2022 

im Stadtgebiet betrieben und wie oft kam es zu Ausfällen? 

 
3. Wie viele Ladesäulen im Stadtgebiet sind aktuell seit wann defekt und wann werden sie 

voraussichtlich repariert? 

 

4. Gibt es Pläne der Stadt den Aufbau der Ladeinfrastruktur zu unterstützen? Falls ja, wie 

sehen diese aus? Falls nicht, wieso nicht? 

 

Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

Stephan Papenbreer  

Stadtrat 
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